

Alcalde de Retiro se reúne con el presidente de la Anfp para impulsar trabajo colaborativo e innovadoras iniciativas deportivas

El alcalde de Retiro, Rafael Ramírez Parra, sostuvo una reunión clave con el presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP), Pablo Milad Abusleme, con el objetivo de fortalecer alianzas de colaboración y planificar estrategias orientadas al desarrollo integral de niños y jóvenes de la comuna.

Durante el encuentro, se destacó la presentación de una innovadora iniciativa deportiva: Fútbol Playa en Ciudades Urbanas, especialmente diseñada para aquellas localidades alejadas del litoral. “Esta propuesta la evaluaremos su factibilidad para que sea parte de nuestra cartera de proyectos, abriendo nuevas oportunidades para nuestra comunidad”, afirmó el alcalde Rafael Ramírez.

El compromiso del municipio con el fomento del deporte y los valores que este promueve, como la disciplina y el trabajo en equipo, fue el eje central de esta instancia. “Seguiremos trabajando para generar espacios que permitan a nuestros niños y jóvenes crecer con espíritu deportivo y sólidas herramientas para su futuro”, agregó el edil.

La reunión también contó con la presencia de destacados alcaldes de la región del Maule, entre ellos Américo Guajardo Oyarce, alcalde de Río Claro, lo que refuerza la relevancia regional de estas gestiones y el interés por impulsar el deporte como motor de desarrollo social.

La Municipalidad de Retiro reafirma su compromiso de continuar gestionando proyectos innovadores que beneficien a la comunidad, fortaleciendo la participación activa de niños, jóvenes y sus familias en actividades que promuevan valores y mejoren la calidad de vida de los habitantes.

